



SANCTUAIRES NOTRE-DAME DE LOURDES

Service Communication

1, avenue Monseigneur Théas

65108 LOURDES CEDEX

Tél. : 05 62 42 78 01 - Fax : 05 62 42 89 51

E-mail : communication@lourdes-france.com

Jeudi 25 mars 2004

Solennité de l'Annonciation et journée de lancement de la saison 2004.

1/ Fête de l'Annonciation :

Cette solennité commémore la rencontre de l'Archange Gabriel avec la Vierge Marie, l'annonce par celui-ci de la naissance du Christ, l'acceptation de la Vierge, la conception du Christ et par là-même l'Incarnation.

Cette annonce se situe après celle d'une naissance inespérée (celle du futur Jean le Baptiste) dans le couple vieilli de Zacharie et d'Elisabeth, naissance qui rappelle tant de naissances inespérées de l'Ancien Testament dont la signification est la suivante : dans le cadre de l'Alliance entre Dieu et son peuple, Dieu est fidèle à sa promesse et peut guider son Peuple alors que tout espoir humain est perdu.

Cette solennité revêt une importance particulière à Lourdes puisque le jeudi 25 mars 1858, jour de la seizième apparition de la Vierge, alors que Bernadette demandait pour la quatrième fois son nom à la Dame, la Vierge déclara : "Que soy era Immaculada Counceptiou". Je suis l'Immaculée Conception.

Horaires des célébrations :

- La veille, mercredi 24 mars :

21h00 : office des vigiles de la fête de l'Annonciation à la basilique de l'Immaculée Conception

- Jeudi 25 mars :

10h00 : messe à la basilique Notre-Dame du Rosaire

15h30 : chapelet à la crypte

16h15 : vêpres à la basilique de l'Immaculée Conception

Autres messes : 7h30 à la Crypte / 8h30 à la Grotte / 11h15 et 17h00 à la basilique de l'Immaculée Conception

2/ Journée de lancement de la saison 2004 pour le personnel des Sanctuaires :

Cette journée annonce l'ouverture de la saison des pèlerinages.

Les membres du personnel des Sanctuaires, les chapelains, les religieuses oeuvrant pour les Sanctuaires, les responsables des pavillons, l'hospitalité Notre-Dame de Lourdes et les bénévoles permanents se retrouvent autour de Monseigneur Perrier et du père Zambelli pour une journée d'information et de rencontre dans une atmosphère conviviale.